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Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e cinco minutos, na
sala A-207, no 2º pavimento - Bloco A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a primeira sessão
extraordinária do Conselho deste campus, à qual esveram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro
Guerrieri – Diretor do campus Itaguaí, a secretária do CONPUS-IT – Débora da Silva Lopes Costa, os
conselheiros natos: Joanes Silva Dias – Gerente Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos -
Gerente Administrava (GERAD), Rodrigo Rodrigues de Freitas – Coordenador do curso de Graduação
em Engenharia de Produção (COENP), Ana Luísa Carvalho Furtado – Coordenadora Substuta do curso
de Graduação em Engenharia de Mecânica (COEMEC), Luciana de Souza Pereira Valiate – Coordenadora
do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM), Rogério Pires dos Santos -
Coordenador do curso Técnico em Logísca (COLOG) e os conselheiros eleitos: Gastão Luiz Videira
Garcia Junior – representante dos docentes, José Luiz Zanon Zon - representante da pesquisa, Ana
Lúcia Dorneles de Mello – representante da extensão, Rulvoney Pereira da Silva Junior e Fáma Pereira
da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos administravos, Daniel Dias Rocha do Amaral -
representante dos discentes do médio e técnico. Ouvinte: Josimere Costa Rodrigues dos Santos, Káa
Braga Marns, Luiz Diniz Correa, Raimundo Luis de Freitas. Convidada: Renata Runo da Silva. Ausências
juscadas: Raphael José Elino da Silveira - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de
Mecânica (COEMEC) e Elizabeth Marino Leão de Mello - representante dos docentes. O Presidente leu a
pauta e deu início a Ordem do dia, Item 2.1 - Consulta sobre a solicitação do OF. Nº 144/2024 DIREGOrdem do dia, Item 2.1 - Consulta sobre a solicitação do OF. Nº 144/2024 DIREG – a
respeito da suspensão do calendário acadêmico e suas implicações – O conselheiro Gastão Garcia pediu
a palavra para a professora Renata Silva, representante local do comando de greve. A palavra foi
concedida a Professora Renata Silva que agradeceu o espaço de fala e se apresentou ao pleno. Ela
explicou que a Associação de Docentes do CEFET/RJ (ADCEFET) é uma sessão sindical ligada ao Sindicato
Nacional Dos Docentes Das Instuições De Ensino Superior (ANDES), que foi o responsável por deagar
a greve em âmbito nacional em quinze de abril, localmente foi denido em assembleia da ADCEFET que
a greve dos docentes no CEFET/RJ começaria em dois de maio. A parr de outra assembleia da ADCEFET
foi votada a suspensão dos calendários acadêmicos e encaminhada para a Conselho Diretor (CODIR),
por orientação da assessoria jurídica do ANDES. A Professora Renata Silva explicou que então paru da
DIREG uma consulta aos conselhos dos campi e aos conselhos sistêmicos quanto à suspensão dos
calendários acadêmicos. A Professora Renata Silva contou então os movos que levaram a ADCEFET a
votar pelo pedido de suspensão dos calendários acadêmicos, um dos movos foi que deagração de
uma greve pressupõe a paralização das avidades, por isso a suspensão dos calendários acadêmicos
conguraria apenas uma formalização da suspensão das avidades já pracada. A Professora Renata
Silva disse que na realidade cada curso estaria lidando de um jeito diferente com mais ou menos
professores paralisados e isso poderia gerar, ao m da greve, vários calendários diferentes e períodos
diferentes de férias para os docentes, por m a suspensão dos calendários é importante também para
salientar que a decisão pela greve é uma decisão da categoria e não individual. O Presidente agradeceu
a professora Renata Silva por representar o comando local de greve junto ao CONPUS-IT, informou
sobre a reunião que aconteceu entre a DIREG e comando de greve, que foi dividida em quatro blocos de
assuntos: termo de reposição de aula – o comando de greve aceitou que os professores assinassem
termo de reposição de aula. Suspensão dos calendários acadêmicos – cou acordado que seria uma
decisão do CODIR, que solicitou parecer dos conselhos sistêmicos e conselhos dos campi. Situações de
excepcionalidade – cou acordado que seria discudo em outro momento. Pautas locais – o tema foi



tratado já ao nal da reunião e por falta de tempo também seria tratado em outro momento. A
Conselheira Ana Luísa Furtado disse que entendia a importância da suspensão dos calendários
acadêmicos em relação a validação da greve, porém deveria ser respeitadas e observadas as
individualidades dos cursos e dos campi, disse que conversando com os alunos notou a preocupação
quanto a qualidade da reposição das aulas. O conselheiro Daniel Amaral explicou que também
conversou com os alunos do colegiado do Curso Técnico em Logísca e entendem a importância da
greve para os docentes, porém se preocupam principalmente com dois pontos: Conclusão do curso – o
atraso do término do curso pode prejudicar a vida prossional dos alunos. Qualidade do ensino – os
alunos manifestaram preocupação quanto a qualidade do ensino causada pelo intervalo de tempo da
greve de duração da greve. O conselheiro José Zon explicou que a suspensão do calendário acarretaria
a suspensão de todas as avidades, incluindo pesquisa e extensão, o que poderia prejudicar os alunos
bolsistas, disse que connua lecionando 2 disciplinas que são de nal de curso, pois entende que os
alunos desejam o quanto antes entrar no mercado de trabalho, com adesão dos alunos às aulas. O
conselheiro José Zotin disse ainda que em outra disciplina, que é do meio do curso, mesmo conversando
com os alunos que connuaria com as aulas houve baixa adesão. O conselheiro Rogério Santos
completou as falas anteriores sobre o quão prejudicial seria para os alunos em nal de curso
especialmente os alunos do curso técnico em mecânica integrado ao ensino médio, pois o atraso na
formatura prejudicaria esses alunos em relação a prova do Enem e outros vesbulares. A Professora
Renata Silva explicou que as negociações, para que a greve termine, estão avançando e como a greve no
CEFET/RJ começou depois da maioria das instuições, a expectava é que que greve não se estenda por
mais muito tempo, disse que o comando se greve é dinâmico, recebe e avalia a todo tempo as
demandas dos professores, então caso a greve perdure o caso dos alunos formandos seria avaliado. A
Professora Renata Silva informou que a greve também é pela luta na melhora do orçamento das
instuições federais de ensino. O Presidente apontou que a suspensão do calendário deve ser analisada
com bastante cuidado pois existem casos, como por exemplo, o curso técnico em logísca que connua
suas aulas normalmente e também o campus Valença que não paralisou as avidades, e a tomada de
decisão deveria levar em conta a incerteza quanto ao m da greve. Sem mais inscritos o Presidente
passou aos encaminhamentos, o primeiro é quanto a suspensão ou não dos calendários acadêmicos, o
pleno deliberou e foi aprovada a não suspensão dos calendários acadêmicos, foram contrários a
suspensão do calendário os conselheiros: Daniel Amaral, José Zin, Ana Lucia Mello, Rulvoney Silva,
Fáma Almeida, Gastão Garcia, Rogério Santos, Rodrigo Freitas, Luciana, Ana Carolina Santos, Joanes
Dias e o Presidente, a conselheira Ana Luísa Furtado se absteve da votação. O Presidente passou então
ao segundo encaminhamento que seriam as atividades praticadas em excepcionalidade durante o período
de greve, após deliberação o pleno aprovou por unanimidade o seguinte encaminhamento: a garana
do ajuste do calendário acadêmico, reposição das aulas quando aplicado e a manutenção das seguintes
avidades para seguir em funcionamento durante o período de greve: Funcionamento permanente dos
conselhos, comissões e órgãos colegiados; Avidades de coordenação de curso; Orientação de estágio
supervisionado e demais modalidades oferecidas internamente e externamente nos cursos;
Manutenção dos projetos de ensino, pesquisa e extensão, vinculadas as bolsas e auxílios; Cerimônia de
colação de grau; Manutenção dos laboratórios; Manutenção do funcionamento da Coordenadoria de
Concursos (CCONC); Manutenção do funcionamento da Comissão Permanente de Pessoal Docente
(CPPD); Manutenção das avidades para os discentes em fase de conclusão de cursos semestrais;
Manutenção das avidades de pós-graduação, inovação, pesquisa e internacionalização; e Manutenção
dos eventos internos e externos. Não havendo nada mais a tratar, então o Presidente agradeceu a
todos pela presença e encerrou a sessão às quinze horas e quarente e um minutos. Lavro a presente
ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente substituto.

Daduí Cordeiro Guerrieri Débora da Silva Lopes Costa
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